
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Schützenbruderschaft "St. Johann-Baptist" 1992 e.V. Köln-Roggendorf/Thenhoven, 
 
endlich ist es wieder soweit: Es ist Schützenfest im Veedel! Zum diesjährigen 81. 
Schützenfest in Roggendorf/Thenhoven möchte ich Ihnen meine besten Wünsche mitgeben 
und allen Mitgliedern sowie den Freundinnen und Freunden der Bruderschaft ein 
wunderschönes Wochenende mit vielen großartigen Erlebnissen wünschen. 
 
Ganz besondere Grüße möchte ich an die amtierenden Würdenträgerinnen und 
Würdenträgern aussprechen, die ich zum Teil in den letzten Monaten kennenlernen durfte. 
Liebes Königspaar S.M. Alexander I. Karg & Königin Ute Lottmann, lieber Jungschützenkönig 
Justin I. Sliwka, liebe Schülerprinzessin Anna-Lena I. Maaßen, liebe Bambiniprinzessin Emma 
I. Jäger und liebe Bürgerkönigin Mareike I. Kachel, vielen Dank für Ihr Engagement im letzten 
Jahr. Vereine leben immer von den Vorständen und Menschen wie Ihnen, die bereit sind 
Verantwortung zu übernehmen und sowohl auf der Bühne, aber vor allem unermüdlich 
hinter der Bühne schuften, damit viele andere Menschen von den schönen Veranstaltungen 
profitieren können. 
 
Schützen schützen war der Tenor im vergangenen Jahr, aber was bedeutet das konkret. Ich 
bin im Münsterland mit dem Schützenwesen in meiner Heimatgemeinde aufgewachsen und 
habe daher immer großen Respekt vor der Arbeit der Schützenbruderschaften gehabt. 
Schützenvereine sind viel mehr als nur ein Verein. Sie sind ein wichtiger Bestandteil der 
Heimat- und Brauchtumspflege im Kölner Norden und organisieren gesellschaftlichen 
Zusammenhalt. Das Schützenfest, der Weihnachtsmarkt und viele weitere Aktivitäten der 
Bruderschaft haben eine hohe Bedeutung für die Gemeinschaft im Veedel. Auch während 
der Corona-Pandemie hatte der Verein und seine Freizeitgestaltung einen wichtigen 
Stellenwert. Das gilt es zu unterstützen und sich gemeinsam dafür einzusetzen, dass wir bald 
wieder eine langfristige Lösung für einen Festplatz haben und auch in einigen Jahren noch 
gemeinsam das Schützenfest in Roggendorf/Thenhoven zelebrieren können. 
 
Ich möchte mich für den guten Kontakt zur Bruderschaft und die Einladungen bedanken und 
werde mich auch weiterhin für Sie als Ihre Landtagsabgeordnete einsetzen. Auf ein schönes 
Schützenfest! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Lena Teschlade, MdL 
 


